



Kenya : l'Exarchat patriarchal d'Afrique au secours des victimes des inondations à Naivasha



Service de communication du DREE, 29.12.2025. En décembre 2025, l'Exarchat patriarchal d'Afrique a apporté une aide humanitaire aux personnes touchées par les inondations dans la ville de Naivasha (Kenya). Le niveau de l'eau du lac Naivasha ne cesse de monter, provoquant l'inondation de nombreuses rues.

« Des personnes meurent, des familles perdent leurs maisons, leurs biens et leurs moyens de subsistance, a déclaré le père Samson Gutu, recteur de la paroisse de la Sainte-Trinité à Naivasha. Les enfants, les personnes âgées et les personnes handicapées sont particulièrement touchés. »

Plus de 4 000 familles ont été contraintes de quitter leurs habitations, indique le site de l'Exarchat. Grâce aux dons recueillis par l'Exarchat patriarchal d'Afrique, l'archimandrite Soterios (Matumbi), doyen du district central du Kenya, et le père Samson Gutu et ses paroissiens, ont acheté et distribué une aide humanitaire aux personnes dans le besoin.

Au total, 650 kg de riz, 230 kg de haricots, 450 kg de farine de maïs, 60 litres d'huile végétale, ainsi que 80 moustiquaires, 15 matelas, 80 couvertures et 10 sacs de vêtements ont été distribués.

L'aide a été remise à 150 familles. Certaines d'entre elles ont également pu être évacuées vers une zone sûre.

Les fonds ont été collectés sur le site officiel de l'Exarchat patriarchal d'Afrique via un formulaire.

Le métropolite Constantin du Caire et d'Afrique du Nord, exprime sa gratitude à tous ceux qui ont répondu à l'appel et pris part à cette œuvre de charité.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93895/>